

# Schüler treffen den „König der Piraten“

## Lesung im Landwirtschaftsmuseum für Förderschüler und Gymnasiasten

**Regen.** Mitten im Bayerischen Wald, im Niederbayerischen Landwirtschaftsmuseum, verwandeln sich zahlreiche Schüler der Schule am Weinberg zu kleinen Piraten. Wie das? Der Münchener Textdichter, Autor und Komponist Lukas Hainer stellt sein Buch „König der Piraten“ vor.

Im Rahmen der Lesekooperation der Klasse 4G und ihrer Lesepatzen, der Q12 des Gymna-

siums Zwiesel, wurde die Lesung von den Lehrern Harald Mahl, Bettina Graf und Christine Oberlies organisiert. Auch die Klassen 5/6 waren dabei.

Die spannende Piratengeschichte zog die Schüler sofort in ihren Bann. Dabei wechselte Hainer zwischen Erzähl- sowie Lesepassagen, bezog die Schüler immer wieder in die Geschichte ein und griff des Öfteren zu seiner Gitarre, um ge-

meinsam mit den Schülern Lieder aus dem Buch zu singen. Spontaner Zwischenapplaus und „Daumen hoch“-Zeichen ließen schon während der Lesung erahnen, dass dieser Tag den Schülern lange in Erinnerung bleiben wird.

Packend entführte Hainer die Zuhörer in die spannende Welt der Piraten. Das Ende ließ er jedoch offen: „Wenn ihr wissen wollt, wie Freddy's Reise ausgeht, dann müsst ihr selbst zum Buch greifen!“ Wie praktisch, dass sich zahlreiche Schüler schon im Vorhinein den „König der Piraten“ zugelegt hatten und das Buch im Anschluss an die Lesung von Autor Lukas Hainer mit Widmung versehen und signieren lassen konnten.

Neben persönlichen Fragen („Sind Sie verheiratet?“) gab es auch viele Fragen zum Bücherschreiben oder dem musikalischen Wirken des Autors. So schmetterte Hainer am Ende der Lesung noch den Song „Hier kommt Alex“ von den Toten Hosen und erntete auch dafür großen Beifall.



**Am Ende der Lesung** signierte Autor Lukas Hainer noch Bücher.

– Foto: Pongratz

– bb